
住宅リフォーム助成利用者の感想をいただきました 
 
 家を建てて 18 年程が経ち、リビングの床の傷みが目立つため、そろそろ張替えをしたい

と考えていました。そんな時に「三浦市民」で三浦市に住宅リフォームの補助金があること

を知ったので、試しに応募してみました。 
 ８月分は２９件の枠という事だったので当たるか心配でしたが、当選の知らせを受けた

時はとても嬉しかったです。 
 年内には工事も無事完了し、割れや凹みのあったフローリングが見違えるように綺麗に

なりました。床の張替えだけですがそれなりの金額はかかったので、この制度を利用してよ

かったです。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〔施工前〕                   〔施工後〕 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


